
「市政報告会２０２３」参加者アンケート結果 

＜参加者５０人中４４人からご回答いただきました＞ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見・ご要望 

・ありがとうございました。楽しかったです。（５０代） 

・政治的な行事は初参加でした。フラットで良かったです。（５０代） 

・失語症者の決議してもらい感謝します。ありがとうございます。（４０代） 

・参加者ひとりひとりの声が聞けて良かったです。（６０代） 

・立憲らしい大変すばらしい会でした。（３０代） 

・もうちょっと時間があったらよかったです。明るく楽しい雰囲気でとてもよかっ

たです。（５０代） 

・有機食材を使った（産地市内）学校給食の推進を図ってもらいたい。ホームセン

ター等で販売されている除草剤の販売をやめさせたい。ヨーロッパではストップ

しています。（８０代） 

・「投票率１００％」というご意見があったのは感心しました。さいたま市の未来

は明るいですね！ 川崎市で取り組んでいるカーボンゼロ、ヘイト条例制定、ま

けずにがんばってください！（７０代） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ワークショップも新鮮で良かったが、議員の方と直接意見を交換できる時間があ

ってもよかったと思う。（３０代） 

・参加者の意見がたくさん言えたこと。議員さんからの一方的報告に終始していな

い会だったことをうれしく思う。市民と共に考える市民との協働のシステムを作

り上げましょう。（７０代） 

・リアルでの開催はいいですね。グループに分かれてのワークショップなど一方向

の報告に終わらなかったのもよかったですね。（５０代） 

・質疑応答の時間が少なすぎ。この時間は市民の声を聞くいい機会だと思いますの

でもっと充実した時間を設けてほしい。盛りだくさんの内容でした（２時間の時

間の割には）。（７０代） 

・デジタル化→マイナンバーは情報漏洩しており、携帯から戸籍など取り寄せする

等は今のところ危険だと思う。水道民営化→他国では、水道を民営化にし、水道

の水質悪化、水道整備の悪化、水道料の高騰化により市民が水を飲めない状況で

餓死になったりしている。その国々は今、国営化に再度変え水道の安全につなげ

市民と命の安全を守っている。オーガニック給食→有機農業を広げてオーガニッ

ク給食を実現してほしい。（４０代） 

・１７号大宮バイパスの与野ＪＣＴ以北の渋滞が酷いことが多い。首都高新都心線

の東北道方面への延伸も急いで欲しいが、Ｓ５を延伸させて圏央道まで早くつな

いで欲しい。歩道分離式の普及を。右左折の車が歩行者のために詰まって直進が

進めずに渋滞が発生しやすい。外環の三車線化。二車線では不足。駐車場が少な

い。駐車場難民になりやすい。（３０代） 

・野放図な都市化に歯止めを。市街地の乱開発。袋小路が多く迷路化進む。震災へ

の配慮のない開発許可を何とか止められないか。南区大谷口の生産緑地「広ケ谷

戸６６－１開発」目下開発中だが問題多し（安全性、排水、盛土）。（７０代） 

 


